
É T É  2 0 2 1  |  N U M É R O  2

COM’UNE 

Chères est Chères Bellevistes,

Dans cette 2e édition de "Com'Une", nos représentants et
élus ont le plaisir de vous informer au sujet de l'actualité
politique communale pour laquelle ils œuvrent, ce qui
reflète leur engagement au service du bien commun.

Force de propositions dans le domaine de la mobilité douce
ou du développement harmonieux de notre commune, le
PDC Bellevue est aussi très actif en matière d'activités de
loisirs et de sport pour tous. De plus, notre parti s'engage
pour un développement du Centre sportif de la Vigne
Blanche, notamment par la proposition de casiers "BoxUp"
qui permettront, si réalisés, de mettre à disposition du
matériel sportif gratuitement (ballons, boules de pétanques,
etc.). 

Un projet sur lequel le PDC est également le fer de lance est
celui de l'espace aqualudique. La motion qui a été déposée
par la Commission Culture et loisirs en mai 2017, et votée
au Conseil municipal, demande d'étudier et de proposer la
création d'un espace aqualudique sur la Commune de
Bellevue. Le PDC entend défendre la réalisation de cet
espace de rafraichissement et de loisirs autour du Centre
sportif de la Vigne Blanche. 

En effet, cela permettrait de désengorger le centre du
village, déjà victime de son succès par la haute
fréquentation des périmètres lacustre et scolaire, mais
aussi d'apporter un îlot de fraicheur aux usagers du centre
sportif surtout en période de canicule.

ÉDITO
Sonia Gatti - Présidente
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GROUPEMENT STADE
MARC-BURDET
Aymen Merzouk - Vice-Président PDC Bellevue

L’histoire du stade commence en 1966, lorsque Marc Burdet, ancien
maire, offre une parcelle au FC Collex-Bossy pour la pratique du football. Il
cède gratuitement cette parcelle à la commune de Collex-Bossy.
 
En temps que représentant de Bellevue au Groupement Intercommunal
pour le Stade Marc Burdet (GISMB), j’ai appris que cet organe a été créé
pour permettre aux Conseillers municipaux ou représentants des
communes de participer aux débats et décisions de ce groupement et
d’avoir un regard sur son fonctionnement. Bien que le FC Collex-Bossy soit
l’unique locataire du stade, l’organe dirigeant du GISMB propose de définir
« une formule magique » qui permette de diversifier l’offre sportive sur le
site. Le PDC Bellevue entend appuyer cette démarche en particulier en
faveur de la création d’un skatepark.

Faites nous part de vos avis et suggestions sur : 
pdc-ge.ch/index.php/Bellevue/Accueil

L’espace aqualudique est inscrit dans les objectifs de cette législature ; le
PDC ne manquera pas de rappeler cette priorité dans les discussions en
cours, afin que ce projet voté ne soit pas oublié. 
 
Enfin, par ses propositions, le PDC se réjouit des prestations d'Urban
Training offertes aux Bellevistes durant cet été. Nous remercions les
groupes politiques d’avoir soutenu avec nous le principe d’élargissement 
 de l'offre sportive. Merci au Conseil administratif d'avoir mis en œuvre
cette volonté politique.  
 
C’est ainsi que le PDC Bellevue s’engage dans le "Bien Vivre Ensemble".

Photo prise par Aymen MERZOUK. 
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L'Association des Jardins familiaux de Bellevue est la plus ancienne du
canton de Genève, elle a en effet plus de 100 ans. Les jardins familiaux
rassemblent des petites parcelles à destination des familles bellevistes.
Avant d'être un lieu de production, les jardins ont une vocation de
rencontre, de convivialité et de partage. Cependant, il n'est pas
nécessaire de posséder une surface où y faire pousser ses légumes ;
chacun peut cultiver son bout de jardin, que ce soit sur un balcon, une
terrasse ou une véranda, dans des bacs ou dans des pots.

Au mois de juin, les activités ne manqueront pas dans le potager. En cette
période, les nuits ne sont plus très froides. Dans la majorité des jardins, il
est possible de retirer tous les voiles de protection. 

D’autres activités sont également de mise lors du mois de juin pour de
nombreux légumes :

Evitez d'arroser en pleine journée au soleil. Si vous arrosez tôt le matin,
vos plantations sécheront vite, ce qui évitera la propagation des maladies
causées par l'humidité (exemple le mildiou). Si vous arrosez le soir, vos
plantations profiteront au maximum de l'eau présente dans le sol. A vous
de choisir!

Semer en début de mois : basilic, amaranthes, haricots… 
Semer aussi : laitues, chicorées, carottes…

Récolter : ail, échalotes, oignons, pommes de terre hâtives,
épinard, carottes

Planter : toutes les plantes qui sont encore en godets, pots ou
barquettes. Planter des patates douces et des noyaux de cerises.

Bouturer : romarin et sauge.

Butter : pois, haricots, pommes de terre.

ACTUALITÉ
POLITIQUE
Jean-Daniel Viret - Chef de groupe PDC

JARDINS FAMILIAUX DE
BELLEVUE
Michaël Cid - Expert Développement durable 

Photo de M. Georges BOUVIER | Affichée sur les panneux historiques publiques. 

Historique :  Les premières traces d'une
implantation gallo-romaine à Bellevue
remontent à la première moitié du Ier
siècle de notre ère. Le site archéologique à
été découvert en 1972 lors de travaux le
long de la route de Lausanne.

Four à pain gallo-romain

Notre vivier de talents s'agrandit vite ! Intéressé-e-s par la

politique communale ? Écrivez-nous sans plus attendre:

pdc.bellevue@gmail.com – Nous vous souhaitons un

excellent été et d’excellentes vacances !

Nous remercions cordialement la mairie pour les
aménagements effectués récemment autour du passage
sous voie, en bas des Mastelettes. Ceux-ci vont augmenter
la sécurité des usagers et en particulier celle des enfants
qui empruntent nombreux ce passage sur le chemin de
l’école. L’essentiel pour le groupe PDC n’est pas sa motion,
mais bien son ébauche de concrétisation par la mairie.
Merci!

Bâtiment du parascolaire, intégration architecturale de
la nouvelle classe construite récemment : Dans le
concert des bâtiments récemment construits par la
commune, le bâtiment du parascolaire (photo ci-dessous)
pourrait possiblement jouer le rôle de premier violon :

Le groupe PDC regrette pourtant la très médiocre
intégration architecturale (conception et couleur) de la
classe supplémentaire récemment construite par la
commune (photo ci-dessus). Ces dissonances déprécient
malheureusement beaucoup l’excellente partition
originelle... par respect envers l’architecte, cette nouvelle
partition justifierait pour le moins un effort concernant le
choix des couleurs...
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Petit rappel : le groupe PDC avait déposé une motion
pour faciliter la mobilité douce entre les trois pôles du
village, motion refusée par le Conseil municipal.

Motions & Propositions :

Photos prises par Jean-Daniel VIRET


